

Sonnenspiegel

Erprobte spirituelle Lebensweisheiten
für "Seele, Geist und Körper"

Satanische Weltregierung: Was braucht es, um die zu errichten? Teil 5

Publiziert am 2023-09-26 von Henning von Stosch

Hier ging es am 14.07.2022 mal los:

Satanische Weltregierung: Was braucht es, um die zu errichten? Teil 5

Hier ging es am 14.07.2022 mal los: Satanische Weltregierung: Was braucht es, um die zu errichten? Teil 5 Jetzt bedarf es einer wesentlichen Ergänzung! Es geht um die Einbindung der in diesem Buch angedeuteten TATSACHEN: <https://archive.org/details/Geschichtszweifel70> . Die Handlungen der ... weiterlesen



Sonnenspiegel

0

Jetzt bedarf es einer wesentlichen Ergänzung!

Es geht um die Einbindung
der in diesem Buch angedeuteten
TATSACHEN:

<https://archive.org/details/Geschichtszweifel70> .

Die Handlungen der Handlanger/ Mitarbeiter der Satanischen Weltregierung muß danach unterschieden werden,

- wie gut die im Sattel sitzen und
- wie sicher die „eigenes Personal“ vor einer erforderlichen Strafverfolgung schützen können und
- wie sicher man das Wissen um die Verbrechen der Satanischen Weltregierung vor der Öffentlichkeit durch (unsichtbare) PRESSEZENSUR schützen kann!

Liest man die „richtigen Bücher“, dann kann man dort lesen, daß Betrüger kurz vor dem Abfliegen verschwanden!

- Damals, vor dem ersten Weltkrieg, genügte das Umziehen in die nächste größere Stadt, die in der Nähe vorhanden war!
- Die Gefahr des Auffliegens war sehr gering!
-
- Ist man als Betrüger der Satanischen Weltregierung nützlich, dann ist das Verschwinden kein Kunststück!
- Die Satanisten wissen genau, wann die Volksseele überkocht!
- In diesem Buch https://archive.org/d_sich_Judenpogrome_ankuendigten_inem_beetails/OstrowskiWieDerStahlGehaertetWurde ist nachlesbar, wie „rechtzeitig“ sich Judenpogrome ankündigten und wie einfach sich vermögende Juden in Sicherheit bringen konnten!
- Pogrome scheinen immer nur von einem beschränkten Teil der Bevölkerung „getragen“ worden zu sein!
- Dort, bei Ostrowski, wird dann auch beschrieben, wie hemmungslos die vermögenden Juden andere Menschen in Gefahr gebracht haben, denen die „Bewachung des Eigentums“ übertragen worden war!
- Nur geht es nicht um diese „Feinheit“ .

Es geht einfach um die Unterscheidung, ob die durchgeführte Tätigkeit der Satanisten von Handlangern, ALSO VERZICHTBARER UND ERSETZBARER „MASSENWARE“, oder unverzichtbaren „EINGEWEIFHTEN“ durchgeführt werden muß!

- Wie man diese Unterscheidung durchführen kann, steht ausreichend genau im Buch von Pierre Accoce und Pierre Quet und den schon veröffentlichten Beiträgen dieser Reihe.
- Unverzichtbare Eingeweihte dürfen nicht auffallen! Gar nicht auffallen und reden deshalb den Vorgesetzten gekonnt nah dem Mund!
- Vielleicht lest Ihr das Buch einfach mal!!

Die zu ziehende Konsequenz lautet einfach:

- VERZICHTBARE MASSENWARE an den Schalthebeln der Macht ist einfach zu erkennen!
- Wie das Erkennen erfolgen muß, steht ausreichend genau in den ersten vier Teilen dieser Reihe.
-
- Jetzt muß wieder gelernt werden!
- Es gibt in der Satanischen Weltregierung oder in „Untergruppen“ dieser Regierung Typen, die sind nicht so einfach zu erkennen!
- Die sind besonders ausgebildet und unverzichtbar!
-
- Das Erkennen von unverzichtbaren oder schwer zu ersetzenden Eingeweihten ist wesentlich schwieriger, weil die sich recht gut erfolgreich verstellen können!
-
- Meine Erfahrung sagt mir, daß sich mir gegenüber gar keiner meiner Peiniger verstellen konnte.
- Ich war bloß nicht in der Lage, die Zeichen lesen und richtig einordnen zu können!
-
- Allerdings haben die sich nicht oft verraten!
- Aber oft genug, um mir viele Probleme ersparen zu können, wenn ich die Zeichen hätte lesen können!
-
- Deshalb halten die uns doch doof!!!!
- Je weniger Risiko der Entdeckung für die Satanisten besteht, um so einfacher fällt denen die Durchführung ihrer Absichten!
- Um so weniger folgenreich sind gelegentliche Fehler!!

Lest das Buch von Pierre Accoce und Pierre Quet: <https://archive.org/details/Geschichtszweifel70> .

Es kann Euch nur
schlauer machen!

Gebt es nicht auf! Ein unüberwindbarer „Riese“ hat sich mir in meiner Kindheit entgegengestellt! Als die Luft aus dem raus war, war dieses „Stückchen eklige braune Masse“ nicht mal mehr unter einem Elektronenmikroskop sichtbar!

Satan hat keine Chance,
wenn wir den völlig entspannt suchen
und über ausreichendes Wissen
dazu verfügen!
Deshalb ist die Verbreitung
dieses Wissens doch so wichtig!!

Sicherheitskopie: https://web.archive.org/web/20230926124009/https://sonnenspiegel.eu/esoterik/hintergrundkraefte_769.html

Dieser Beitrag wurde unter [Esoterik](#), [Gesundheit](#), [Politik](#), [Psychologie](#) abgelegt und mit [Henning von Stosch](#), [Moskau wußte alles](#), [Pierre Accoce](#), [Pierre Quet](#), [satanische Weltregierung](#), [Sonnenspiegel](#) verschlagwortet. Setze ein Lesezeichen auf den [Permalink](#).

Sonnenspiegel

Proudly powered by WordPress.